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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA. GG.

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n.33 del 19 settembre 2013

L’anno 2013 il giorno 19 del mese di settembre alle ore 12.30, regolarmente convocata con lettera
d’invito del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la VIII
Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P OSTANEL Elena Capogruppo A
TISO Nereo V.Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo A
LITTAME’ Luca V.Presidente A SALMASO Alberto Componente P
BERNO Gianni Capogruppo P BORDIN Rocco Componente A
PISANI Giuliano Componente A CAVATTON Matteo Componente P
GAUDENZIO Gianluca Componente A VENULEO Mario Capogruppo A
CARRARO Massimo Componente A ALIPRANDI Vittorio* Capogruppo A
TONIATO Michele Capogruppo P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
BUSATO Andrea Capogruppo A SCAPIN Fabio Capogruppo P
*GRIGOLETTO Stefano
delegato da Aliprandi

Consigliere P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, per il Settore Risorse
Finanziarie: il Capo Settore dott. Gianpaolo Negrin e il Funzionario P.O. dott. Antonio Montanini e per i l
Settore Programmazione e Control lo: i l  Funzionario Alta Special izzazione dott.ssa Manuela
Mattiazzo.

E’ inoltre presente l’Uditore Paolo Wieckzorek.

Segretario verbalizzante Marta D’Este.

Alle ore 12.45 il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara
aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Esame della proposta di delibera G.C. relativa a "Ricognizione stato di attuazione dei programmi,
salvaguardia equilibri di bilancio, ridistribuzione dell'avanzo di amministrazione vincolato 2012 e I°
assestamento;

2. Varie ed eventuali.

Foresta Saluta e ringrazia i presenti e dopo aver illustrato brevemente l’ordine del giorno passa la
parola al dott. Negrin.

Negrin Ringrazia il Presidente Foresta ed i presenti.
Ricorda che il Bilancio è stato approvato dal Consiglio comunale lo scorso quattro luglio e
la settimana successiva la Giunta ha approvato il Piano Esecutivo di Gestione; sottolinea
che, essendo operativo da due mesi, non si rilevano evidenti variazioni.
Riferendosi all’obbligo di cui all’art. 193 del T.U.E.L. di verifica del permanere degli
equilibri generali di bilancio, conferma che nella proposta di delibera in oggetto, si da atto
della salvaguardia degli equilibri di bilancio.
Informa che il termine per l’approvazione del bilancio di previsione è stato spostato al 30
novembre. (D.L. n. 102 del 31.08.2013 art. 8).
Spiega, per quanto riguarda l’avanzo vincolato, che si tratta di attribuire ai vari Settori gli
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importi dei capitoli relativamente agli accertamenti in entrata vincolati, che sono avvenuti
alla fine dell’anno precedente, evidenziando che l’importo è ridotto, ma che si sta
parlando dell’avanzo vincolato e non di avanzo libero.

Alle ore 12.48 entrano i Consiglieri Salmaso, Tiso, Toniato, Scapin e Grigoletto.
Mattiazzo Per quanto riguarda la ricognizione dello stato di attuazione dei programmi, ricorda

l’obbligo (previsto dall’art. 193 del T.U.E.L.) di verifica entro il 30 settembre, dei
programmi approvati in sede di previsione con la Relazione Previsionale e
Programmatica.
Espone i dati, ricordando che sono organizzati in tabelle, relativamente allo stato di
realizzazione dei lavori pubblici e vengono riportati sia quelli che erano stati finanziati
negli anni precedenti, che sono in corso di realizzazione, sia quelli che sono stati
finanziati dalla data di approvazione del bilancio fino al 31 luglio, facendo presente che
c’erano progetti pronti che sono stati approvati - finanziati per 1.600.000.
Per quanto riguarda le altre opere pubbliche, quelle già finanziate negli anni precedenti e
in corso di realizzazione, spiega che i lavori stanno proseguendo e l’obiettivo di arrivare a
fine anno concludendo l’88% di tutte le fasi dei progetti è a buon punto, visto che si è già
arrivati all’81%, e alcune opere sono già state concluse.
Spiega che è possibile vedere in dettaglio, opera per opera, quali sono le fasi che sono
state realizzate quest’anno e quelle invece che sono ancora nella fase iniziale.
Evidenzia che sono indicate le opere dell’elenco annuale che sono state finanziate,
distinte per tipologia, per Settore, e gli altri finanziamenti al di fuori dell’elenco annuale.
Nell’ultima parte ci sono i programmi veri e propri, quelli approvati con la Relazione
previsionale e programmatica e in una versione speculare, a specchio del programma,
dell’obiettivo, si rileva quello che è stato realizzato al 31 luglio.
Chiarisce che tutto ciò viene sviscerato nei vari obiettivi (micro) del Piano delle
performance che verranno rendicontati a fine anno: quindi i Settori hanno già fatto i report
sullo stato di realizzo di questi obiettivi, sia a livello di micro attività, sia a livello macro e
sono questi obiettivi strategici.
Riguardo alla parte dell’esame delle risorse finanziarie spiega che si può vedere
l’andamento annuale con la distinzione per Settore, per programma, per intervento di
spesa e per categorie di entrata, e si trovano delle tabelle che evidenziano il trend
nell’ultimo quinquiennio, quindi è possibile fare il raffronto con la stessa data, cioè il
31/07, degli anni precedenti.
E’ possibile vedere sia in termini relativi, sia in valori assoluti, qual è l’andamento delle
entrate e delle spese singole (macro entrate) riferendosi a “categorie” quindi imposte,
tasse, entrate tributarie ed extra tributarie, non dei singoli capitoli di entrata o di spesa.

Foresta Non essendovi richieste di intervento, ringrazia i presenti e chiude la seduta alle ore
12.55.

                                                                                                  Il Presidente
                                                Antonio Foresta

La Segretaria verbalizzante
          Marta D’Este


